
Trichocereus StaWo Imperialis

Beitrag von „anemone“ vom 12. Dezember 2012, 18:17

Hallo Franz,
vielen Dank für die wertvollen Informationen. Ich habe auch vor meine Trichos etwas
früher raus zu stellen. Habe zwar ein GW, da passen aber nicht alle rein. Es ist nur ca. 2x2 m 
groß. Letztes Jahr habe ich meine Echinopsis und Trichos alle draußen stehen 
gehabt. Keine einzige Tricho hat geblüht und jetzt weiß ich warum, ich habe sie zu früh 
gegossen. Das werde ich nächtses Jahr auf jeden Fall anders machen, so wie du,
vielleicht blüht dann endlich einer. Giesst du deine Kakteen mit Baldrianblütenextrakt?
Wenn ja, welche Erfahrungen hast du bis jetzt damit gemacht. Ich überlege schon die ganze 
Zeit, ob ich mir auch so was anschaffen soll. Welche Dünger kommt bei dir zum Einsatz. Ich 
wäre dir sehr dankbar, wenn du mir da weiter helfen könntest.

LG
Isabella

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2431-trichocereus-stawo-
imperialis/&postID=19756#post19756
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